

Il faudrait des volumes pour raconter les merveilles de conversions et de guérisons opérées depuis par la médaille, si bien nommée, miraculeuse. Tous ces prodiges de miséricorde, qu'avaient symbolisés le torrent de rayons s'échappant des mains virginales de la Reine du ciel, ne firent qu'augmenter de plus en plus la dévotion et la croyance à l'Immaculée ; aussi en 1854, le 8 décembre, le Pape Pie IX voulut-il en proclamer solennellement la consolante vérité dans la basilique de Saint-Pierre. Marie obtenait ainsi sur la terre le plus glorieux de tous les triomphes.

Elle a continué depuis à protéger ceux qui l'honorent ; elle a continué d'accomplir des merveilles au nom de son Immaculée Conception. Ces merveilles depuis la guerre, se renouvellent tous les jours dans les tranchées, dans les ambulances et les hôpitaux, dans les foyers en deuil.

Ces merveilles se produisent chez nous aussi, où remonte jusqu'à Mgr de Laval la dévotion au privilège unique et admirable de la Vierge mère de Dieu.

LES LIVRES

L'abbé Benj. DEMERS. *Quelques notes historiques sur les Missionnaires, curés, desservants et vicaires de la paroisse de Saint-François de Sales de Neuville dite la Pointe-aux-Trembles.* Québec (imp. de l'Action Sociale Limitée). Brochure de 24 pages, format in-8°. Prix : 25 sous, aux bureaux de l'Action Sociale.

Ces *quelques notes historiques* ont été commencées par l'auteur alors qu'il était vicaire à la Pointe-aux-Trembles, en 1876 ; il a occupé les loisirs que lui assure sa retraite au Pensionnat Saint-Louis de Gonzague, à les compléter et les continuer jusqu'à nos jours. Il ne faudrait pas chercher dans cette brochure une histoire complète de la Pointe-aux-Trembles ; d'ailleurs ce n'est pas ce qu'a voulu l'auteur. Ce sont des *notes* biographiques sur chacun des missionnaires et des onze curés qui ont tour à tour desservi la paroisse de Saint-François de Sales de Neuville, avec en plus quelques détails intimes concernant la vie paroissiale, le progrès et les développements de la Pointe-aux-Trembles. Ce sont surtout ces détails qui ajoutent à la valeur de ces pages qui seront lues avec intérêt et profit par toutes les personnes qui s'occupent de l'histoire religieuse de notre pays.

Chansonniers des Patronages et Cercles. Petite brochure de 32 pages, en vente au Patronage de Lévis au prix de 5 sous l'unité.

Ce petit volume se compose de bonnes et belles chansons canadiennes qu'un apôtre de la jeunesse a réunies pour les enfants des Patronages et des Cercles. Il va sans dire que ces chansons, on les chante aussi le soir dans tous nos foyers canadiens, et qu'il sera utile d'avoir sous la main ce petit chansonnier pour venir en aide à une mémoire parfois défectueuse.